



En 2024, crecerá sueldo de maestros: Presidente

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que hoy se entregará a la Cámara de Diputados el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para su último año de Gobierno, en el que se buscará aumentar el sueldo a los maestros.

En Palacio Nacional, dijo que el documento contempla recursos para aumentar los salarios de maestros y personal de Salud, así como para garantizar la conclusión de proyectos prioritarios.

“Es un presupuesto en lo que corresponde al Ejecutivo, elaborado por nosotros. Ya el presupuesto del año próximo (2025), pues ya va a corresponder a quien triunfe en la elección, pero este presupuesto es nuestro, es decir, nos corresponde a nosotros presentarlo”, comentó.

Señaló que la propuesta de gasto garantiza que “continúen los Programas y se están previendo aumentos en todo lo que tiene que ver con la política de bienestar”.

Abundó que en todos “los programas van a haber aumentos, todos los programas sociales, aun lo que corresponda a la proyección de inflación, ninguno se va a quedar con el mismo presupuesto”.

Indicó que se incluye la suficiencia presupuestaria para “el aeropuerto

de Tulum, el aeropuerto que estamos rehabilitando aquí en la Ciudad de México, el Tren Maya completo, los trenes que se están adquiriendo, las tres vías para el ferrocarril del Istmo de Guatemala a Ixtepec, de Salina Cruz a Coatzacoalcos, de Coatzacoalcos a Palenque”.

Aseguró que cumplirá con “dejar un sistema de salud de primera, de los mejores del mundo para garantizar el derecho del pueblo a la salud, esto es

atención médica, medicamentos, especialistas, estudios clínicos, intervenciones quirúrgicas y todo gratuito”.

A su vez, “estamos contemplando terminar toda la obra hidráulica: son distritos de riego, queremos dejar 100 mil hectáreas de riego; los acueductos para La Laguna, para el sur de Sinaloa, Guadalajara, Monterrey la zona conurbada, para Xpujil en Campeche, en Tabasco, y, muchísimas obras más”. /ÁNGEL CABRERA



Todos los programas sociales, aun lo que corresponda a la proyección de inflación, ninguno se va a quedar con el mismo presupuesto. También estamos considerando aumentos para trabajadores al servicio del Estado, sobre todo a maestros y a trabajadores del sector Salud”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, Presidente de México